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BREVE

A suivre… intéressante mais interpellante, cette évolution de
la société qui se fiche totalement de la souffrance animale à
partir du moment où les musulmans sont contents mais qui, tout
à coup la considèrent essentielle et passant avant le reste…

C.Tasin

Deux abattoirs exploités par Intermarché cessent les abattages rituels
au nom du bien-être animal

Julien Michel

Depuis le 1er juillet, les deux abattoirs bretons du groupe
Intermarché  ont  arrêté  l’abattage  sans  étourdissement
préalable des animaux. Plus clairement, la SVA n’effectue plus
d’abattage rituel exigé par les religions musulmane (halal) et
juive (casher). En France, l’étourdissement des animaux est
obligatoire  avant  l’abattage.  Sauf  dans  le  cas  des  rites
religieux « afin de garantir le libre exercice des pratiques
religieuses », précise le ministère de l’Agriculture et de la
souveraineté alimentaire.

Installés  à  Vitré  (Ille-et-Vilaine)  et  Trémorel  (Côtes
d’Armor),  les  deux  abattoirs  de  la  Société  vitréenne
d’abattage  (SVA)  souhaitent  accompagner  «  la  prise  de
conscience sociétale ». Le groupe des Mousquetaires s’appuie
sur un constat simple : « Les attentes générales de la société
concernant la bientraitance animale ont très significativement
évolué  au  cours  des  dernières  années.  »  Et  les  abattoirs
souhaitent s’y adapter, quitte à se priver d’un marché.

Est-ce le début d’une tendance ?
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